



**CERCA DE UN CENTENAR DE PINTORES SE DIERON
CITA EN EL CONCURSO DE PINTURA AL AIRE LIBRE
CELEBRADO EL 29 DE AGOSTO**

**El delegado de Cultura entregó el premio mención “Fundación Bustamante y Salzar”
donado por el Ayuntamiento de Rota en este certamen organizado por la Fundación
Alcalde Zoilo Ruíz Mateos**

Durante la jornada del pasado viernes día 29 de agosto, la ciudad se convirtió en un hervidero de artistas que pincel en mano participaron en el concurso de Pintura al Aire Libre de Rota, organizado por la Fundación Alcalde Zoilo Ruíz Mateos, y en el que el Ayuntamiento roteño también quiso participar con la aportación de uno de los premios del certamen.

Tras un intenso día en el que los cerca del centenar de pintores que tomaron parte en esta muestra fueron punto de interés de vecinos y visitantes que tuvieron la oportunidad de ver cómo en muy pocas horas los lienzos en blanco se convertían en imágenes de rincones de Rota, la jornada concluyó sobre las ocho y media de la tarde con la entrega de premios del certamen.

En el transcurso del acto de entrega de premios que se celebró en plena calle Charco, se conocía el trabajo ganador, que resultó ser el cuadro en el que Cristóbal Pérez plasmó la plaza de España, y que se llevó el premio Fundación Alcalde Zoilo Ruíz Mateos dotado de 1.500 euros.

El concejal delegado de Cultura, Manuel Laynez, fue el encargado de entregar el premio donado por el Ayuntamiento de Rota y dotado de 1.000 euros. Este premio mención especial a la “Fundación de Artes Plásticas Bustamante y Salzar” como reconocimiento por la labor realizada por esta fundación y por Antonia Salzar, cabeza visible de esta entidad que fue la promotora de este certamen, resultó ser para el trabajo creado por María Luisa de la Hera, en el que plasmaba una estampa de una de las pasarelas que desembocan en la playa.

Los restantes premios, donados por diversas empresas y firmas, fueron para los trabajos realizados por Javier Gómez, Fermín G. Villaescusa, J.A.G. Valderrama, Francisco Javier Mora, José Reyes Ramos, Manel Ventura, Ignacio Estudillo y Antonio Lara.

Rota, 4 de septiembre de 2008